

Coup de gueule ! - 1/1

Il y en a marre des gens qui meurt de faim sans que personne ne fasse rien.

Mais dans quelle monde vivent nous ? Quelle monde allons nous laisser après nous si cette dégénération continue. Comme un virus qui utilise toutes les ressources qu'il a autour de lui pour se développer jusqu'a ce qu'il tue l'être dans lequel il était. Je dirai que l'homme fait la même chose, NON c'est pas tous les hommes qui font sa, c'est ceux qui on le pouvoir et qui dirige notre foutu société de consommation et de bourrage de crane.

Mais où vont s'arreter les "dirigeants du monde" vont t'ils aller jusqu'a ce qu'il n'y est plus que eux sur terre, arriveront t'ils a affamer la planète toute entière, ils sont déjà bien partie 4000 enfants meurent chaque heure de faim. Comment font t'ils pour pouvoir dormir chaque soir et toujours en vouloir plus, plus plus toujours plus... Je dirais que c'est de la folie car si ils se disent qu'il y a 6 milliard d'humain sur terre alors 4000 enfants par heures c'est rien tant que eux vivent dans de grande maison blanche a l'abris de tout alors tout le monde vas bien. Donc ils peuvent continue a vendre des armes au pays pauvre et non des medicaments et autres vaccins car sa ne rapporte pas assez d'argent MAIS MERDE CA ME DEGOUTE mais quand les gens arreteront se voiller la face au moment ou vous lisez ses quelques lignes il y a des 10ene de personnes qui meurent a cause de cette quete d'argent qui finiras par tuer toute vies sur terre si terre il y aura encore.

Je tiens à dire que je suis contre la mort de chaque personne, mais je me suis demandé pendant pas mal de temps et j'ai toujours pas trouvé la reponse pourquoi après le 11 septembre a new york au lycée on ma demandé de faire une minute de silence car il y 5000 personnes sont mortes dans un attentat, mais je ne souvient pas que l'ont mais demandé de me taire quand les bombes americainne sont tombées sur des villages et ont tué des milliers de personnes je ne me souvient pas non plus que l'on m'est demandé de me taire pour toutes les personnes qui mortes de faim dans les pays du tiers monde. Certain dirons que les gens meurent de faim par millier depuis des années et on a jamais fait de minute de silence donc tout les gens qui meurt de faim sont devenu monnaie courante, la je comprend pas vous direz que je suis peut être con mais c'est pas normal que des personnes meurt de famine de nos jours sous prétexte que sa ne rapporte pas assez d'argent d'investir dans ces pays mais certain le font quand même afin d'exploiter les enfants dés l'age trois, quatre ans car leurs main d'oeuvre est moin chère donc faut'il dire merci a ces gens de se donner la peine de construire leurs industries la bas et de se servir de la population comme esclave pour qu'ils puissent dormir sur leurs deux oreilles et bien moi je dit merde il faut dire merci a toute les personnes qui donne leurs temps et leurs vies pour aider les plus faible qu'eux.

ALORS MERCI A TOUTES CES PERSONNES